

Elecciones de 2024: Queremos que participen todos los mexicanos, dice Eric Sevilla

La vida política del PRI del Estado de México no tiene descanso y su participación en el próximo proceso electoral tendrá más desafíos, por eso nos preparamos para construir una plataforma ideológica que se sustentará en la sociedad civil organizada, dejó en claro el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Eric Sevilla.

Al dar a conocer que los diálogos ciudadanos por “El México que Queremos” se realizarán el sábado 1 de julio en la sede estatal del PRI, sostuvo que los sectores y organizacio-

nes entrarán de lleno al trabajo previo para integrar la plataforma electoral nacional que se utilizará tanto para la contienda federal como la local.

Vamos en un proyecto en el que queremos que participen todos los mexicanos, pues son el motor que mueve al país y son quienes deben decidir el rumbo. Es hora de hacer un cambio inaplazable en el país y decirle sí a la democracia y no a la polarización, para construir un régimen democrático y así poder reconciliar a México, puntualizó. (Alejandro Barbosa)



Eric Sevilla, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE).